

## 横浜市立川和東小学校 学校便り

自分 仲間 学校 まち 夢をつくる



冬休み号

発 行 日 2022 年 12月23日

### 「ありがとう」の言葉~きれいな校舎で30周年へ!

学校長 髙畠 聡



12 月、最後の朝会では、人権週間の取組の一環として「大切にしよう 人を思う心」というポスターをもとに「川和東小の職員全員がみんなに幸せになってほしいといつも願っています」ということや、「相手を思いやる心は、自分の幸せとつながっています」などの話をしました。そして、「夏から始まっていた校舎の塗り替え工事も、完全に終わりました。長い時間をかけてきれいにしてくださった工事の方々にお礼の

**手紙を書いてみませんか?もちろん、書きたい人だけで大丈夫です!」**と呼び掛けたところ、多くの子どもたちが自主的に、校長室前に用意したポストに、工事の方々への「ありがとう」のお手紙を入れてくれました!このようなお手紙です。

- ♥みなさん、学校をきれいにしてくれて、ありがとうございます!これからもがんばってください!(1年生)
- ♥工事ありがとうございました。黒ずんだ校舎がとてもきれいになって気持ちがいいし、 嬉しいです。大切に使っていきたいと思います!これからもがんばってください、そして、おつかれさまでした!(5年生)
- ♥学校をきれいにしてくれてありがとうございます。きれいになってから学校に来るのがより楽しくなりました。工事の人に「こんにちは」と声をかけたら「こんにちは」と言ってくれてうれしかったです。「さようなら」と声をかけてくれたときもあってうれしかったです(3年生)

年の終わりに、子どもたちが自分から発する、「ありがとう」の温かい言葉を目にして、「ほっこりした」気持ちになりました。 先日、第一回の30周年記念実行委員会を開催し、18名の委員・顧問の皆様にお越しいただき、今後の取組についてご承認いただくとともに、さまざまなご意見をいただきました。本校にとって大きな節目の年へ向けた取組は、年が明けてから少しずつスタートしていきます。

令和 5 年は、美しく塗り替えられた校舎とともに、このような子どもたちの「ありがとう」という温かい心があふれるステキな年に必ずなる! と思わずにはいられません。地域・保護者の皆様、そして子どもたち、よい年をお迎えください!

# 学校評価アンケート ありがとうございました

現在、アンケートを整理・分析しています。多くの肯定的なご意見をいただき、大変ありがたく思うとともに、よりよい学校運営に向けた貴重なご意見もいただいております。川和東小の明日への可能性をより確かなものにするため、結果を適切に分析し、明日への可能性につながる力に必ず変えていきます。2月下旬までには、結果をご報告いたしますので、今しばらくお待ちください。

# 冬休み明けの登校日 令和5年1月10日(火)

通常登校5校時 給食あり(14時20分下校開始)

持ち物:「各学年だより冬休み号に記載されているもの」(^^)新年に川和東の子どもたちに会うのを楽しみにしています。(^^)

#### ★学校からのお願い★

○交通事故等が発生した場合、不審者を見かけた場合、直ぐに警察へ連絡をしてください。その後、学校へ連絡をしてください(以下の★学校閉庁日について★を参考にお願いします)。

県警察本部 Tel. 110

都筑警察署 Tel, 949-0110

川和東小学校 Tel, 942-8130

- ○電話の受け手のことをよく知っているかのように、言葉巧みに電話をかけ、クラスの友達の名前や電話番号などを聞き出そうとする不審な電話がかかることがあります。その時は、「学校へ連絡してください。」と、答えるように、家族で確認をしておいてください。
- OPTAの安全マップをご覧になり、子ども110番の場所をお子さんと一緒にご確認ください。
- ○冬休み期間中は校庭で遊べません。
- ○夜間の学校敷地内への立ち入りについてはかたく禁止いたします。

### ★学校閉庁日について★

令和4年12月27日(火)~令和5年1月5日(木)

この期間の連絡は「緊急時」に限らせていただきますので、ご理解のほどお願い申しあげます。

・12月27日~28日、1月4日~5日については、

北部学校教育事務所 電話 **045-944-5978** 

→連絡系統は 保護者→指導主事室→学校長(対応開始)→職員→… となります。

・12月29日~1月3日については、

学校携帯電話

電話 080-9464-5812

→連絡系統は 保護者→学校長(対応開始)→職員→… となります。

#### ★お知らせ★

## 【重要】冬季休業期間中の健康観察・新型コロナウィルス陽性報告について

年末年始のお休み明けの感染防止に備えるため、これまで同様、**土日や閉庁期間も含めて、ロイロノートによるお子様の健康観察を継続**していただくようお願いいたします。

冬季休業期間内の新型コロナウィルス陽性についてのご報告は、電話連絡は必要ありません。ロイロノートの健康観察の「詳細欄」に発症日や症状等をご記入ください。1月6日以降に、確認のお電話をさせていただくことがあります。

また、この期間については「詳細欄」には、発熱や感染症罹患についての情報のみ入力するようお願いいた します。学校へ連絡や質問したいことがらについては、閉庁期間以外にお電話でお願いいたします。

## 個人面談(希望制)・作品展ありがとうございました

話し合わせていただいたことを年度末に向けて、お子様に生かしてまいります。また、作品展におきましても、お子様の作品だけでなく、全校児童に向けたご感想をいただきました。深く感謝申しあげます。





## 冬休みの過ごし方

本日までに、お子様に「冬休みの過ごし方」の文書を配付いたしました。ぜひ、内容をご確認いただき、感染防止にご協力いただきながら、長期の休業期間を健康・安全に留意して過ごせるよう、お願いいたします。

## 冬休みも HP 更新します



学校 HP の「くすのき日記」は、学校閉庁日と重なるため、基本お休みとなりますが、例年通りに、できる限り、更新を継続していきます。よろしければ左の QR コードから、どうぞご覧ください! あまりご覧いただけない方も 1 年の終わりに、ぜひどうぞ! (12 月21日現在、「くすのき日記」は、令和4年に271回更新いたしました!)